

Ein Abend zum Geniessen

Hervorragende Stimmung an der Premiere des Erfolgsmusicals «Kinky Boots» im Zürcher Theater 11.

André Häfliger

Das 2012 in Chicago uraufgeführte Werk von **Cyndi Lauper** und **Harvey Fierstein** kam gut an. «Herrliche Musik, tolle Besetzung», attestierte **Isabelle Flachsmann**. Die Zuger Schauspielerin kam mit ihrer «Exfreundinnen»-Kollegin **Anikó Donáth**: «Trifft sich gut, ich liebe lange Stiefel über alles!» Hauptdarsteller **Tosh Wanogho-Maud** (Lola): «Wir haben alle viel Spass. Hier in Zürich auftreten zu dürfen, ist für uns eine grosse Freude und Ehre.»

Das Stück handelt von Charlie Price (**Dan Partridge**), der die kriselnde Schuhfabrik seines Vaters mit der Produktion von Stiefeln für Dragqueens, Travestiekünstler und Cross-Dresser rettet. Price: «Im Verlauf unserer Europatournee sind wir zu einer grossen Familie geworden.»

Die prominenten Gäste waren des Lobes voll. «Das Musical hat viel Pfiff», sagte Regie-Legende **Max Sieber** («*Benissimo*»), der gerade zum zweiten Mal Grossvater geworden ist.



Mit Schwung:
Schauspielerinnen Isabelle Flachsmann und Anikó Donáth.



Glücklich: Annelies und Max Sieber,
SRF-Regie-Legende.



Im Musical-Fieber:
Sänger Ritschi, Ehefrau Andrea Ritschard.



Gern gesehen: Skilegende Conradin Cathomen, Partnerin Isabelle Schleiss.



Beschäftigt:
Musiker Pino Gasparini.



Seit dreissig Jahren zusammen:
Schauspieler Erich Vock, Hubert Spiess.



Im Mittelpunkt:
Dragqueens Paprika und Milky.



Kaum zu glauben: Country-Star Suzanne Klee feierte ihren 80. Geburtstag.



Strahlend: Konzertveranstalter Thomas Dürr, Partnerin Irina Beller.



Zum Wohl: ehemalige Fernsehfrau Christine Schnyder.



Vergnügt im «Loft»:
Agnes Marazzi, Conny Kissling, Samira Hübler und Evelyn Fankhauser.



Mit Elan: PR-Lady Eliane Bachenheimer, Medienexpertin Uli Rubner.



Im Element:
Verleger Manfred Klemann.



Engagiert: Moderator Matthias Ackeret, Autorin Valérie de Montmollin.



Im Gespräch mit Valérie de Montmollin

Im Zürcher «Loft» präsentierte die Neuenburger Autorin **Valérie de Montmollin** ihre Autobiografie «Ich mache einfach». Sie ist auch Gründerin der Personalvermittlungsfirma IT Diversions. Sie schreibt und singt bekannte Chansons mit eigenem French-Touch-Stil. «Eine richtige Powerfrau», urteilte die Luzerner TV-Moderatorin **Christine Schnyder**. **Matthias Ackeret**, Journalist und Moderator der Buchvernissage: «Ich bin beeindruckt und berührt von der Geschichte dieser mutigen Frau.» **De Montmollin**: «Wir sind für alles gerüstet, was uns widerfährt. Nichts geschieht zufällig.» In ihrer Publikation spricht sie offen über Tabus. Missbrauch und Inzest, die sie in ihrer Kindheit erleben musste, physische Gewalt durch ihren späteren Partner. «Freunde, die Musik und ihre Lebenskraft brachten immer wieder Ordnung in ihr Leben», berichtet Ackeret. «Ich bewundere Valéries Kraft, mit all dem umzugehen», erklärte Freestyle-Ikone **Conny Kissling**. Herzchirurgin **Samira Hübler**: «Vor Frauen wie Valérie ziehe ich den Hut!»

André Häfliger